



11月19日



中央コミュニティ部にシートを敷きました

①幕張北郵便局の建物移転に伴い、旧郵便局の建物解体が始まりました。解体業者に駐車場に敷いてあったシートをいただき、中央コミュニティ部に敷きました。これで夏の草取りが随分らくになるでしょう。(^^)

1月11日 参加者:6名



共有部の除草をしました

2020年、薄曇りで寒い日でしたが新年初めての集まりでした。

- ①共有部の除草をしました。
- ②『びわひろば通信』12号を発行しました。
- ③浅野農園からダイコンが配られました。
- ④会費(1000円)を集めました。
- ⑤幕張地区区画整理事務所にびわひろば通信を渡しました。

2月29日 参加者:6名



4種類のジャガイモを植えました

雑草が生えないようにシートを敷きましたので除草が少なくなり助かっています。

- ①共有部の西部と中央部にジャガイモを植えました。種類はダンシャク2kg、アンデスレッド2kg、インカのめざめ1kg、メークイン1kgの合計6kgでした。
- ②冬野菜を収穫しました。
- ③会費(1000円)を集めました。

4月25日 参加者:7名



ジャガイモの芽欠き・追肥・土寄せをしました

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②ジャガイモの芽欠き、追肥、土寄せをしました。



東側門扉の修理をしました

- ③東側門扉の修理をしました。
- ④幕張地区土地整備事務所から今年度の継続使用許可がおりました。
- ⑤岩井菜園から、春菊、小松菜、サラダ菜が配られました。



東側門脇にピンクのバラが咲きました